Mein Tagebuch von der ISS M. Franz



Tag 1:

Ab zur ISS

Der Flug war sehr schlimm, weil mein Kommandant Kai Uwe ohnmächtig geworden ist. Zum Glück ist alles gut gegangen und wir sind heil angekommen. Dann bin ich schlafen gegangen.

Tag 2: Das erste Mal auf der ISS

Heute bin ich müde aufgestanden und musste erst mal Zähneputzen. Nachdem ich mich fertig gemacht habe,

habe ich Müsli gegessen.
Um 9 Uhr musste ich mit
dem forschen anfangen und
habe interessante Sachen
gefunden. Dann ging ich
schlafen.

Tag 3:

Die Reise zum Mond

Heute ist eine Rakete
gestartet und zur ISS
gekommen. Sie hat dann bei
uns angedockt und wir sind
zum Mond geflogen. Da
suchte ich nach Gold, Eisen
und Diamanten. Meine
Suche war erfolgreich und
ich brachte die Sachen an
Bord. Ich untersuchte die
Materialen noch und ging
dann schlafen.

Tag 4:

Heute war kein besonderer Tag, ich forschte nur an den Sachen.

Tag 5:

Heute habe ich eine unbekannte Substanz gefunden und forsche was es ist.

....

Tag 38:

Eine lange Zeit ist vergangen, aber ich weis jetzt was das ist es ist ein Heilmittel für jede Krankheit.

...

Tag 50:

Das Heilmittel ist auf der Erde sehr nützlich geworden und viele Menschen sind wieder gesund geworden, leider gibt es nicht so viel von dem Heilmittel deswegen ist es sehr teuer.



Tag 205:

Heute ist die Abreise es geht wieder zurück auf die Erde. Es war eine sehr schöne Zeit mit Kai Uwe.

Wir landeten im Atlantischen Ozean.